

Zieht alle mit

Eine Erfolgsmeldung aus Mosbach

»Der Knoten ist geplatzt«, sagt Kollege Willi Endele, Betriebsrat bei Honeywell in Mosbach. Angespornt von Mitglieder-Werbeerfolgen in anderen Betrieben, »rührte er richtig die Trommel«.

Dreizehn neue Mitglieder wurden von Januar bis März 2007 aufgenommen. »Das ist aber nicht das Ende der Fahnenstan-

ge«, bekräftigt Kollege Endele. »Die gute Auftragslage, die Neueinstellungen, aber auch die Extras, die wir als Betriebsratsgremium mit der IG Metall erfolgreich durchgesetzt haben, zeigen große Wirkung.

Uns ist klar, mit jedem Mitglied erhöhen sich unsere Verhandlungsaussichten.« ◀



Willi Endele

Projekt Mypegasus-IG Metall Heidelberg

Neu in der Verwaltungsstelle: Thomas Wenzel

Das Projekt der IG Metall Heidelberg mit Mypegasus hat schon begonnen.

Die intensive Betreuung arbeitsloser oder von Arbeitslosigkeit bedrohter Kolleginnen und Kollegen steht im Vordergrund.

Informationen über den regionalen Arbeitsmarkt und die Erstellung von Qualifikationsprofilen werden gemeinsam mit der Agentur für Arbeit konkret angepackt.

Das Projekt wird von Kollege Thomas Wenzel, 49 Jahre alt, bis 31. März 2007 Betriebsratsvorsitzender in der jetzt verlagerten Firma Schmitthelm, betreut.

Seit 1. April 2007 beschäftigt sich Kollege Thomas Wenzel mit der Vermittlung Arbeit suchender Kolleginnen und Kollegen. ◀



Thomas Wenzel

Gewählt

Delegierter für den Gewerkschaftstag

Werner Kief, Betriebsratsvorsitzender bei der Firma ABB



Stotz Kontakt in Heidelberg, GBR-Vorsitzender und stellvertretender Vorsitzender im KBR, wurde als Delegierter für den Gewerkschaftstag im Herbst in Leipzig gewählt. ◀

Seit 1980 Versichertenberaterin Kollegin Ida Neef bietet Rentenberatung an



Die Kollegin Ida Neef ist nicht nur in Fragen der Rente (Termin, Kosten), sie war über 30 Jahre die organisatorische Seele des DGB in Heidelberg. Sie war Mitarbeiterin unter vier DGB-Kreisvorsitzenden und Ansprechpartnerin für alle »größeren und kleineren Sorgen« aller Mitarbeiter der DGB-Gewerkschaften. ◀

Tarifrunde 2007 Kein Ergebnis in Sicht – Zu Warnstreiks bereit

Trotz boomender Konjunktur und weiter steigender Gewinne, zunehmender Leistungsverdichtung und hohem Produktivitätszuwachs: Die Unternehmer wollen uns daran nicht entsprechend be-



teiligen. Wieder wollen sie uns mit einigen Krümeln abfertigen. Diese Kampfansage nehmen wir an. Wir sind darauf vorbereitet. 250 neue Mitglieder seit Januar sind eine sehr gute Ausgangsposition. ◀

Kurzmeldungen

► 1. Mai in Heidelberg

Demonstration und Markt der Möglichkeiten. Die Maidemonstration beginnt um 10 Uhr am Bismarckplatz. Spiel- und Mitmachmöglichkeiten für Kinder.

► attac ruft auf

2. bis 8. Juni in Rostock, Heiligendamm, Proteste gegen G8-Gipfel

► Bildung, Freizeit, Reisen...

Mit der IG Metall Heidelberg in die Lombardei.

Como, Lugano, Mailand, Bergamo, Lago Maggiore und, und, und. 1. bis 6. Oktober

Termine im Mai

► 8. Mai, 17.30 Uhr: AK Migranten in der Verwaltungsstelle

► 8. Mai, 17 Uhr: Angestelltenausschuss in der Verwaltungsstelle

► 16. Mai, 17.30 Uhr: AK Frauen in der Verwaltungsstelle

► 21. Mai 17.30 Uhr: VKL-Sitzung in der Verwaltungsstelle

► 22. Mai, 17 Uhr: OJA-Sitzung in der Verwaltungsstelle

► 23. Mai, 16.30 Uhr: Betriebsratstreffen im Büro Sinsheim

► 24. Mai, ab 14 Uhr: Rentenberatung durch die Kollegin Ida Neef nach telefonischer Vereinbarung in der Verwaltungsstelle

► 30. Mai, 13.30 Uhr: AK Arbeitslose in der Verwaltungsstelle

Weitere Informationen auch im Internet:
www.heidelberg.igm.de

Impressum

IG Metall Heidelberg
Hans-Böckler-Straße 2 a
69115 Heidelberg
Telefon 0 62 21-98 24-0
Fax 0 62 21-98 24-30
E-Mail: heidelberg@igmetall.de
Internet: www.heidelberg.igm.de

Redaktion: Mirko Geiger (verantwortlich), Erich Vehrenkamp